



暑さも和らぎ、季節は段々と秋模様になってきました。過ごしやすい気候の中で、たくさん園庭あそびを楽しんでいます。気温差が激しい時期なので、体調を崩さないように十分に気を付けて過ごしたいと思います。



今月から、パジャマに着替える時、脱いだ服を自分で置くようにしています。畳みやすいように保育教諭が服やズボンを広げて置いておきます。初めから興味をもって取り組む姿が見られ、「こう？」と確認しながら一緒に畳みました。最近では、慣れてきたようで保育教諭に声をかけられる前に、「ぺったんする」と自ら畳もうとする姿が見られるようになってきました。持ち帰った服が少しくちゃぐちゃに入っていることがあるかもしれませんが、子どもたちが頑張っている証拠だと思って見てあげてください。

糊で粒に見立てた丸い紙を貼り、ぶどうを作りました。参観ではお父さんお母さんたちと一緒に糊を使いましたが、クラスとしては糊で制作をするのは初めてでした。感触を嫌がる子がいるだろうと予想していましたが、指で表面を何度も触って「気持ちいい！」と弾力を楽しんだり、指を入れて「冷たい！」と感触を楽しむ姿が見られ

ました。いつもはすぐにやめてしまう子も、今回は最後まで集中して取り組む姿が見られ、楽しんでくれていることが伝わりました。部屋に飾り、みんなでぶどうを食べる真似をしながら楽しんでいます。

### 〇エピソード〇

パジャマに着替えポポちゃん遊び始めたBちゃん。Bちゃんよりも少し後に着替え終えたAちゃんは、Bちゃんが持っているポポちゃんが欲しくて、Bちゃんに何度も貸してと言いますが、貸してくれず保育教諭に助けを求めに来ました。

Aちゃん 「ポポちゃん 貸してくれない」

保育教諭 「貸してくれないね。Bちゃんもポポちゃんと遊びたいんだと思うよ！じゃあ、一緒に遊ぼうって言うてみたら？」

Aちゃん 「うん！」

再びBちゃんのところへ行き、

Aちゃん 「一緒にあーそーぼ」

Bちゃん 「いーいーよ」

Aちゃん 「やったー！！」

こうして一緒にポポちゃん遊び始めました。



☆以前までは、お友だちが持っているポポちゃんを何も言わずに取ろうとしたり、ポポちゃんを抱っこして1人で遊んでいたことが多かったAちゃん。お友だちとの関わりが増えてきたり、少しずつ自分の思いを言葉で表現することも上手になってきて、貸し借りの言葉や困った時に保育教諭に助けを求め、お友だちと一緒に遊ぼうとする姿が見られ、Aちゃんの成長を感じた場面でした。

クラス全体としても「一緒に遊ぼう」と誘い合って、お友だちと一緒に遊ぶ姿が多く見られるようになってきました。思いがぶつかり合い、トラブルになることもありますが、お友だちと遊ぶ楽しさを味わえるよう、関わっていきたいと思います。

### 10月の予定

- 1日(金) 鍛錬遠足
- 14日(木) 消火訓練
- 20日(水) 身体測定
- 29日(金) お誕生会

### 〇運動会について〇

今年度も新型コロナウイルスの影響で、運動会はこあら組～きりん組で行います。残念ですが、うさぎ組は参加しませんのでよろしくお願いします。